

Cuba apuesta por educación como arma contra el dopaje en el deporte



José Cedeño (I) y Víctor Cabrera.

París, 28 oct (RHC) Cuba abogó por la educación como una eficaz herramienta preventiva al intervenir en la novena sesión de la Conferencia de las Partes a la Convención Internacional contra el Dopaje en el Deporte, que tiene lugar en la capital francesa, según resaltaron este sábado delegados al evento.

En diálogo con Prensa Latina, el directivo del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) José Cedeño y el profesor Víctor Cabrera, del Instituto de Medicina Deportiva, consideraron provechosa la participación de la isla en el foro con sede en la Unesco durante esta semana.

Además de ratificar el compromiso del país con el deporte limpio, la delegación cubana insistió en la importancia de los programas educativos y de la cooperación en ese ámbito, comentó el doctor en Ciencias Biológicas Cabrera.

El especialista reconoció el apoyo de la Unesco y del Comité Olímpico Internacional a la nación antillana y a su vez la decisión de esta de compartir sus conocimientos y experiencias con otros países.

Por su parte, el director general de Educación Física y Deporte para Todos del Inder señaló que la voz de Cuba se hizo sentir en las sesiones, que demostraron su prestigio en el tema de la lucha contra el dopaje.

Somos un referente mundial y en la región latinoamericana y caribeña gracias a la voluntad política de nuestro gobierno, manifestó.

Tanto Cabrera como Cedeño destacaron que la isla cuenta con uno de los cuatro laboratorios antidoping certificados en el continente americano, junto a dos estadounidenses y uno brasileño, instalación inaugurada en 2001.

Prueba de su importancia, subrayaron, está el hecho de que toda la delegación cubana que compite en los Juegos Panamericanos en curso en Chile fue controlada y actúa en esa cita con apego a los valores del juego limpio.

Ambos representantes insistieron en la importancia de la cooperación internacional para combatir el flagelo y en la voluntad de la mayor de las Antillas de ayudar a otros países, en sintonía con el llamado de la Unesco a no dejar a nadie atrás.

En la novena sesión de la Conferencia de las Partes a la Convención Internacional contra el Dopaje en el Deporte la delegación cubana estuvo encabezada por la embajadora ante la Unesco, Yahima Esquivel, e integrada además por Yailin Castro.

Esquivel intervino en el foro para reafirmar el compromiso de su país con el deporte limpio y abogar por el fortalecimiento de la gobernanza de este instrumento internacional, aprobado en octubre del 2005. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337718-cuba-apuesta-por-educacion-como-arma-contr-el-dopaje-en-el-deporte>



Radio Habana Cuba